

## Nicola Tesla Canalizado por Karl Mollison 25 de Julio de 2018

### Reseña Biográfica

De <https://www.britannica.com/biography/Nikola-Tesla> por Inez Whitaker Hunt

Nikola Tesla, (nacido el 9/10 de julio de 1856 en Smiljan, Imperio Austríaco[ahora en Croacia], fallecido el 7 de enero de 1943 en Nueva York, Nueva York, EE.UU.), inventor e ingeniero serbio-estadounidense, que descubrió y patentó el campo magnético rotativo, la base de la maquinaria de la corriente alterna. También desarrolló el sistema trifásico de transmisión de energía eléctrica.

Inmigró a los Estados Unidos en 1884 y vendió los derechos de patente de su sistema de dinamos de corriente alterna, transformadores y motores a George Westinghouse. En 1891 inventó la bobina Tesla, una bobina de inducción ampliamente utilizada en la tecnología de radio. Tesla era de una familia de origen serbio. Su padre era un sacerdote ortodoxo; su madre no había ido a la escuela, pero era muy inteligente. A medida que fue madurando, mostró una imaginación y creatividad notables, así como un toque poético.

Para su formación en una carrera de ingeniería, asistió a la Universidad Técnica de Graz, Austria, y a la Universidad de Praga. En Graz vio por primera vez la dinamo Gramme, que funcionaba como generador y que, cuando se invertía, se convertía en un motor eléctrico, y concibió una forma de aprovechar la corriente alterna.

Más tarde, en Budapest, visualizó el principio del campo magnético rotatorio y desarrolló planes para un motor de inducción, que se convertiría en su primer paso hacia la utilización exitosa de la corriente alterna. En 1882 Tesla fue a trabajar a París para la Continental Edison Company y, mientras estaba asignado a Estrasburgo en 1883, construyó, después de horas de trabajo, su primer motor de inducción.

Tesla zarpó para América en 1884, llegando a Nueva York con cuatro centavos en el bolsillo, algunos de sus propios poemas y cálculos para una máquina voladora. Primero encontró empleo con Thomas Edison, pero los dos inventores estaban muy alejados en cuanto a antecedentes y métodos, y su separación fue inevitable.

En mayo de 1888, George Westinghouse, director de la Westinghouse Electric Company en Pittsburgh, compró los derechos de patente del sistema polifásico de Tesla de dinamos de corriente alterna, transformadores y motores. La transacción precipitó una titánica lucha de poder entre los sistemas de corriente continua de Edison, y el enfoque de corriente alterna de Tesla-Westinghouse, que finalmente se impuso.

Tesla pronto estableció su propio laboratorio, donde podía dar rienda suelta a su inventiva. Experimentó con sombregrafos, similares a los que más tarde usaría Wilhelm Röntgen cuando descubrió los rayos X en 1895. Los innumerables experimentos de Tesla incluían el trabajo en una

lámpara de botón de carbono, en la potencia de la resonancia eléctrica y en varios tipos de iluminación.

Con el fin de disipar los temores sobre la corriente alterna, Tesla realizó exposiciones en su laboratorio, en las que encendió lámparas, permitiendo que la electricidad fluyera a través de su cuerpo. A menudo fue invitado a dar conferencias en su país y en el extranjero. La bobina que Tesla inventó en 1891, es ampliamente utilizada hoy en día, en aparatos de radio, televisión y otros equipos electrónicos.

Ese año también marcó la fecha de la ciudadanía estadounidense de Tesla.

Westinghouse utilizó el sistema de corriente alterna de Tesla para iluminar la Exposición Mundial Colombina de Chicago en 1893. Este éxito fue un factor para que ganaran el contrato, para instalar la primera maquinaria de energía en las Cataratas del Niágara, que llevaba el nombre y los números de patente de Tesla. El proyecto llevó la energía eléctrica a Buffalo en 1896.

En 1898 Tesla anunció su invención de un barco tele automático guiado por control remoto. Cuando se expresó escepticismo, Tesla demostró sus afirmaciones ante una multitud en el Madison Square Garden.

En Colorado Springs, Colorado, donde permaneció desde mayo de 1899 hasta principios de 1900, Tesla hizo lo que él consideraba como su descubrimiento más importante: ondas estacionarias terrestres.

Con este descubrimiento demostró que la Tierra podía ser utilizada como conductor al hacerla resonar a una cierta frecuencia eléctrica. También encendió 200 lámparas sin cables a una distancia de 40 km (25 millas) y creó relámpagos hechos por el hombre, produciendo destellos de 41 metros (135 pies). En un momento dado estaba seguro de haber recibido señales de otro planeta en su laboratorio de Colorado, afirmación que fue recibida con burla en algunas revistas científicas.

Al regresar a Nueva York en 1900, Tesla comenzó la construcción en Long Island de una torre de transmisión inalámbrica mundial, con 150.000 dólares de capital del financiero estadounidense J. Pierpont Morgan. Tesla afirmó que obtuvo el préstamo cediendo el 51 por ciento de sus derechos de patente de telefonía y telegrafía, a Morgan. Esperaba proporcionar comunicación a todo el mundo, y proporcionar instalaciones para el envío de fotografías, mensajes, advertencias meteorológicas e informes de bolsa. El proyecto fue abandonado debido al pánico financiero, los problemas laborales y la retirada del apoyo de Morgan.

Fue la mayor derrota de Tesla.

El trabajo de Tesla se trasladó luego a las turbinas y otros proyectos. Debido a la falta de fondos, sus ideas permanecieron en sus cuadernos, que todavía son examinados por los entusiastas en busca de pistas inexploradas. En 1915 se sintió muy decepcionado cuando un informe de que él y Edison iban a compartir el Premio Nobel, resultó ser erróneo. Tesla recibió la Medalla de Edison en 1917, el honor más alto que el Instituto Americano de Ingenieros Eléctricos podía otorgar.

Tesla sólo se permitió unos pocos amigos íntimos. Entre ellos estaban los escritores Robert Underwood Johnson, Mark Twain y Francis Marion Crawford. Era muy poco práctico en asuntos financieros y un excéntrico, impulsado por compulsiones y una progresiva fobia a los gérmenes. Pero tenía una manera de sentir intuitivamente los secretos científicos ocultos, y de emplear su talento inventivo para probar sus hipótesis.

Tesla fue una bendición para los reporteros que buscaban un titular sensacionalista, pero un problema para los editores, que no estaban seguros de la seriedad de sus profecías futuristas.

La crítica cáustica, recibió con regocijo sus especulaciones sobre la comunicación con otros planetas, sus afirmaciones de que podía dividir la Tierra como una manzana, y su afirmación de haber inventado un rayo mortal, capaz de destruir 10.000 aviones a una distancia de 400 km (250 millas).

Después de la muerte de Tesla, el Custodio de Bienes Ajenos confiscó sus baúles, que contenían sus papeles, sus diplomas y otros honores, sus cartas y sus notas de laboratorio. Estos fueron heredados por el sobrino de Tesla, Sava Kosanovich, y más tarde fueron alojados en el Museo Nikola Tesla de Belgrado. Cientos de personas se presentaron en la Catedral de San Juan el Divino, de la ciudad de Nueva York, para su funeral, y una avalancha de mensajes reconoció la pérdida de un gran genio. Tres galardonados con el Premio Nobel rindieron homenaje a "uno de los intelectuales más destacados del mundo, que allanó el camino para muchos de los avances tecnológicos de los tiempos modernos".

### **Conversación de Apertura**

[00:03:03.24] **Denny:** Bienvenidos todos, soy Denny de Get Wisdom y hoy se une a mí Karl, también de Get Wisdom. Vamos a continuar con la serie de canalizaciones. Hoy Karl va a canalizar al ser de luz Nicola Tesla, con mucho, el sujeto más solicitado para la serie de canalizaciones. Así que finalmente lo metimos en la rueda de reconocimiento. Es un tema tan interesante y con tantas facetas y áreas de investigación, que decidimos hacerlo en dos partes. Simplemente no pude crear una lista razonable de preguntas que cubriera todas las bases. Por lo tanto, esperamos que esta serie de 7 preguntas de hoy, susciten más preguntas que podamos hacer en una de seguimiento, que será más bien pronto. Tendremos la sesión de seguimiento muy pronto.

[00:03:55.16] **Denny:** He estado leyendo una biografía sobre él y se han planteado tantas cosas interesantes sobre él que, en verdad, sería imposible hacer justicia al sujeto, sólo por su impacto en la humanidad, especialmente en los últimos 150 años, más o menos. Así que habrás visto una biografía de él antes de que Karl y yo empezáramos aquí. Tengo 7 preguntas, y con eso, me gustaría invitar a Karl a que nos cuente un poco sobre lo que vamos a hacer hoy, y cualquiera de sus ideas sobre Nicola Tesla. Así que gracias de nuevo Karl, por acompañarnos.

[00:04:41.21] **Karl:** Gracias, Denny. Este es un momento muy emocionante, y tal vez demasiado emocionante. Estamos en la búsqueda de la verdad sobre las cosas y de sus razones, así como para entender cómo, dónde y cuándo. Esto lleva a algunos rincones oscuros, si lo haces de una manera seria y sistemática - porque en toda vida, antes o después, te encontrarás con un callejón sin salida, o que lo parece, o algo inexplicable, o controversia, y habrá un aire de misterio a su alrededor, y a

menudo rumores de maldad, y así sucesivamente. Resulta que, si pasas algún tiempo haciendo esto, encontrarás que la mayoría de estas cosas inexplicables y misteriosas, son misteriosas por una razón, y a menudo conducen a una verdad profunda. Y es por eso que la gente no puede dejarlo pasar.

[00:05:59.02] Karl: Así que este es un ejemplo. He aquí a un tipo que, me he olvidado de cuando murió, pero ha pasado mucho tiempo....

[00:06:09.05] Denny: Sí, creo que fue a finales de los 40.

[00:06:11.00] Karl: Sí. Así que... Y todavía está en la mente de muchas, muchas personas. Y dejó una marca, un legado. Y creo que hay muchas razones para esto. Así que estamos descubriendo que hay fuerzas ocultas trabajando todo el tiempo, en todos los ámbitos, en toda la sociedad y, en la realidad, que dirigen las cosas desde detrás de la escena. No es muy bonito. Es una situación muy estresante, y creo que su vida estaba muy atrapada en esa intersección de lo que es permisible, y lo que no lo es para los poderes. Sé que hubo controversias en torno a las cosas que hizo mientras estaba vivo. Y hubo rumores e historias de que sus hallazgos e investigaciones fueron espiados y robados, especialmente después de su muerte, cuando sus cuadernos, etcétera, fueron llevados, y misteriosamente desaparecieron, etcétera. Realmente huele a un intento deliberado de sabotearlo y encubrir el legado, para que nadie pudiera seguir adelante, y construir sobre sus ideas y sus hallazgos. Así que ya veremos. Personalmente no he indagado en las cosas en las que él ha estado involucrado, porque yo he estado involucrado en muchas otras cosas. Me he centrado más en la curación, que en otros aspectos de la tecnología, que era su fuerte.

[00:07:57.19] Karl: He hablado con él antes, y he tenido algunas conversaciones muy interesantes con él, pero tal vez lo dejemos para otro momento. Esta es una oportunidad inusual que tenemos para cerrar la brecha, entre los que están aquí en vida, y alguien que se ha ido antes, y ha hecho la transición de regreso a la luz. Es un fenómeno extraordinario en sí mismo. Pienso en ello como un milagro cada vez que hago esto. No debería ser posible, y por supuesto, si crees que no hay vida después de la muerte, entonces, para ti esto es todo una fantasía o algún tipo de locura en exhibición. Así que, soy consciente del hecho de que todos los locos te dirán que son perfectamente normales. Así que no voy a hacer eso. Me considero inusual, pero en todos los demás aspectos de mi vida, estoy muy arraigado a la perspectiva convencional. Así que esa es la mejor garantía que puedo darte. No tengo prácticas extrañas o idiosincrasias que me hagan parecer tonto, ante otras personas. Vivo una vida ordinaria en todos los demás aspectos, pero cuando cierro los ojos, y entro en un estado de trance, y me dirijo a la Fuente Creadora de todo lo que Es, la Fuente puede conectarme con las cosas. Eso es un regalo, y también un privilegio.

[00:09:45.00] Karl: Muchos canalizadores tienen el don, pero no tienen el privilegio, y hay muchas razones para ello. Es fácil quedarse corto por falta de creencia completa, por no tener un alto propósito detrás de tus intenciones -aunque uno pueda pensar que sí lo tiene, puede estar demasiado basado en el ego, o para beneficio personal, y este tipo de cosas. O es simplemente una falta de madurez, una falta de comprensión y conciencia más amplia, o de aprendizaje con la intención de hacer algo a mayor escala. Así que no es realmente un desaprovechamiento, pero sería de una aplicación limitada, para tratar con unas pocas personas y este tipo de cosas.

[00:10:31.06] Denny: Cualificado.

[00:10:33.06] **Karl:** Sí. Así que, no estoy tratando de señalar a nadie y no siento... y es extraño para mí ser una de las las personas que estamos haciendo esto... y tal vez por eso. Realmente no lo sé. Tal vez porque parece tan improbable, pero no voy a tratar de huir de mismo y...

[00:10:56.17] **Denny:** Bueno, también está el aspecto público. Creo que eso es muy notable. No sólo estás haciendo esto, sino que también estás siendo público al respecto, lo cual es una dinámica totalmente distinta de este fenómeno.

[00:11:14.06] **Karl:** Sí, y en mi caso, es con reticencia, porque no soy así. No busco ser el centro de atención. Lo hago desde un sentido de responsabilidad y obligación hacia mi legado, y la realidad de ser una extensión de lo divino -como lo son todos los seres humanos- y querer ayudar.

[00:11:38.25] **Denny:** Bueno, esta es una extensión de tu actividad de sanación.

[00:11:42.04] **Karl:** Exactamente. Exactamente. Y ahí es donde iba. Al querer ayudar a la gente, así es como llegué a usar esta facultad: para empezar a usar alguna capacidad intuitiva, para entender mejor con lo que están luchando. Y cuando encontré fenómenos extraños ocurriendo, y queriendo entender y llegar al fondo de ello, fue entonces cuando realmente me topé con el reino de los espíritus como una realidad, y la plaga que supone para la gente. Entonces, al ver que mucha gente tiene algún tipo de implante extraterrestre, esa fue otra cosa que me abrió los ojos. Y luego, viendo que hay más manipulación, en todos los aspectos, de todos. La cuestión de que un investigador e innovador aislado y brillante como Tesla, encuentre nuevas posibilidades realmente intrigantes, y entonces llame la atención de los poderes que podrían querer restringir las cosas, para limitar el progreso humano, ya no es, para mí, una teoría del sombrero de papel de aluminio, una especulación, una noción teórica de conspiración. Pero, ¿qué más hay de nuevo? Esto sucede todo el tiempo. Así que no quiero hablar por Tesla, pero estoy preparado para escuchar algo así, porque encaja con todo lo que tú y yo, Denny, hemos investigado y explorado. Es fenomenal cuando se habla con seres de luz, que tal vez fueron estrellas de cine, o comediantes, y comienzan a hablar de la Alianza Extraterrestre. Y es porque lo sabemos, porque nos interesa, y si se lo pedimos, se meten en el tema, o nos dan algún plato principal. Es tan extraño y bizarro, y estoy seguro de que también afecta a los espectadores de esta manera. Pero, por lo que sabemos, no hay ningún tema más importante que pueda afectar profundamente a la vida humana, e incluso a la posibilidad de que continúe existiendo. Es un tema muy serio y cuanto más aprendamos, mejor preparados estaremos para imponernos aquí. Este es nuestro objetivo final, aprender tanto como podamos.

[00:14:26.01] **Denny:** Bueno, uno de mis intereses en esto es que, como Karl y yo hablábamos antes de que empezáramos a grabar aquí, es que él es el *hombre anuncio* de muchos temas, que son muy convincentes para la comunidad de la revelación (ovni), de la que formé parte durante algún tiempo, la idea de que las tecnologías suprimidas, podrían hacer un cambio tan maravilloso y completo para la condición humana, y que esta creencia, en sí misma, podría crear el cambio más grande que se necesita para los humanos. Y yo personalmente, ya no creo eso. Creo que probablemente hay muchas tecnologías suprimidas, pero las tecnologías suprimidas que están siendo liberadas por el gobierno, o lo que sea .... es otra lata de gusanos en la que podríamos meternos en algún momento, realmente, y no van a resolver nada.

[00:15:26.13] **Denny:** Los dispositivos de energía libre, o los diferentes medios de transporte, o toda la lista de cosas que se extienden a los tratamientos médicos y todo lo demás, desde el punto de vista tecnológico, no es realmente lo que la humanidad necesita. Lo que se necesita para la humanidad, en mi opinión ahora, y he compartido esta opinión con mucha gente - tenemos un problema espiritual que necesita ser abordado. La tecnología puede ir y venir, por lo que a mí respecta. Es realmente... es una gran distracción y creo que es intencional. Y cuanto más gente pueda estar convencida de que esta idea de la revelación, es una gran idea para la humanidad, más feliz será la alianza extraterrestre oscura - porque eso significa que tienen a mucha gente, gente potencialmente poderosa, mirando en la dirección equivocada.

[00:16:31.05] **Denny:** Así que mi interés es, al escuchar a Nicola Tesla, el ser de luz, poner las cosas en claro en torno a esta idea de que las tecnologías suprimidas son parte del problema. Para mí, creo que es un tema secundario, y creo que va a... mi sensación es que probablemente va a verificar esto hasta cierto punto. Además, estaba trabajando en algunas tecnologías que tenían implicaciones médicas. Estuvo muy involucrado en toda la idea de... o en todo el desarrollo de los rayos X; aparentemente, fue un precursor en eso. No se le atribuyó mucho mérito por ello, pero muchas de las cosas en las que estaba trabajando, condujeron directamente a la capacidad que tenemos de mirar dentro de los cuerpos, mediante el uso de rayos X y tal vez otras tecnologías. Porque alrededor de la época en que su laboratorio se incendió -creo que fue en 1895, tenía un laboratorio que se incendió, fue como el epítome de su investigación, y perdió un montón de proyectos en los que estaba trabajando y tuvo que reconstruir a partir de ahí. Se involucró en otras vías de investigación.

[00:17:43.23] **Denny:** Fue también durante ese tiempo, cuando se volvió un poco más astuto, al ocultar algunas de las cosas que estaba haciendo. Presentaba tecnología bélica incomprensible, para la gente interesada en la guerra, supuestamente. Se le pasó por encima, en términos del posible uso de las cosas. Así que aquí está este tipo que estaba desarrollando tecnologías en ambos lados -un área para la guerra, haciendo la guerra más eficiente, y mortal, y segura- y también trabajando en asuntos médicos. Así que es como... no es como Gandhi, no es como Kennedy, no es como algunas de estas otras figuras, donde realmente tenemos la sensación de que aquí hay un ser de luz en forma humana, haciendo trabajo de la luz en la Tierra. Es una figura un poco anómala, en muchos sentidos.

[00:18:49.15] **Karl:** Bueno, escucharemos lo que tiene que decir. Estoy de acuerdo, esto será interesante. Es evidente que hay personas que trabajan a ambos lados de la valla, en el curso de sus vidas. Y por supuesto, por lo general creen que están haciendo algo para beneficiar, al menos a su propia nación, si no al mundo en su conjunto. Las culturas de todo el mundo ven la identidad nacional como una característica importante, algo que hay que apreciar, algo que hay que defender, y por eso todos los países que tienen una presencia y capacidad militar quieren estar a la altura, si no en modo superior, y luego servir a ese interés se considera loable, se nos enseña desde la infancia.

[00:19:46.18] **Karl:** Toda la idea del servicio militar y lo militar, es una noción muy venerada y apreciada entre la gente, y están agradecidos a aquellos que sirven, y con razón. Cuando el mundo está lleno de caos y merodeadores, la simple preservación de la vida es un ideal elevado. Pero la gente hace cosas al servicio de esas metas, que a veces se desvían, y la mayoría de las guerras,

cuando se miran en retrospectiva, parecen extrañas, si no simplemente idiotas en su cara. Y de alguna manera, sin embargo, suceden y parecían una buena idea en aquel momento. Bueno, este es el sello de la manipulación, una especie de distorsión controlada de la mente, para hacer pensar: "Dios mío, tenemos que actuar, este otro país es amenazador, se avecina, es una amenaza", o "Nuestro honor ha sido deshonrado, tenemos que buscar algún tipo de venganza", etcétera. A menudo la información en la que se basa, es una mentira o una media verdad, y esto sucede una y otra vez.

[00:21:10.06] Karl: Así que puedo ver a alguien en la escena tecnológica, siendo usado, en virtud de su avanzado intelecto, como un conducto para todo tipo de cosas que podrían tener un beneficio a corto plazo para la sociedad, o para una operación militar, pero que plantan las semillas de su propia destrucción al mismo tiempo. Quiero decir, mira las armas nucleares, por ejemplo.

[00:21:39.07] Denny: Sí. No es el único en eso. En realidad es más común, es decir, es un escenario muy común. Creo que lo que le hace único, es su avanzado pensamiento para su época, y el hecho de que estaba tan adelantado a la capacidad de la gente, para asimilar lo que estaba haciendo, en ambos lados, para bien y para mal. Es difícil encontrar a alguien en la historia... Supongo que Miguel Ángel.... habría otras figuras aquí y allá, pero son pocas y muy distantes.

[00:22:17.04] Karl: Sí.

[00:22:18.00] Denny: Entonces, Karl, ¿continuamos y empezamos? Tengo 7 preguntas para él hoy.

[00:22:22.23] Karl: Sí, creo que deberíamos. Así que haré lo mío, entraré en el estado de conciencia que necesito para hacer la conexión, establecer la seguridad alrededor del trabajo, lo cual es muy, muy importante. Y este es un aspecto crítico, pedir una presencia divina cuando se hace cualquier tipo de alcance intuitivo. La gente se sorprende al escuchar esto, porque piensan que son divinos, y deberían ser capaces de usar su mente y salir, y poder rodearse de luz y estar seguros, y todas estas ideas y, desafortunadamente, no es así. Si le pides a lo divino que te rodee de luz estarás a salvo, si crees 100% en el Todopoderoso. Pero si sólo estás poniendo luz a tu alrededor, sólo estás creando una idea en tu cabeza. Eso es básicamente lo que es. Hay muchas trampas en esto, y lo que me han mostrado, es que incluso hacer meditación, pondrá a la gente en peligro, porque serán notados. Cuando envíen su conciencia no local, los extraterrestres la verán, y alguien aparecerá para comprobar lo que están haciendo y por qué, y lo más probable es que intenten comprometerse con ustedes, con su subconsciente, y hagan una especie de apretón de manos, ya sabes, presentarse, y continuarán a partir de ahí. Seguirán trabajando contigo y trabajándote, porque no quieren que la gente haga eso.

[00:24:02.22] Karl: Así que cualquiera que tenga alguna habilidad intuitiva, aparecerá en su radar y será considerado. Serán dirigidos, y guiados a pequeños corrales, y se les dará algún tipo de ocupación, lo que parecerá útil. Pero sólo será la apropiación de su tiempo y sus esfuerzos, en algo que no sea realmente una amenaza para ellos, y no beneficiará realmente a la gente, pero eso no les importa. Sólo quieren mantenerte fuera de su patio trasero, y que no te metas en sus asuntos. De todos modos, no quiero entrar en una larga conferencia aquí, así que seguiré adelante y empezaré, y Tesla anunciará su presencia cuando esté conectado conmigo.

[00:24:54.07] Denny: De acuerdo. Gracias, Karl.

## **Karl Mollison Canaliza a Nicola Tesla**

[ 00:25:01.10] **Nicola Tesla:** Soy Nicola Tesla.

[ 00:25:05.03] **Denny:** Muchas gracias por acompañarnos. **Hubo informes variados concernientes a tus puntos de vista sobre la religión y la creencia en Dios. ¿Fuiste ateo, y puedes describir los detalles de tu fallecimiento y tus reacciones al volver a ser un ser de luz?**

[00:25:29.13] **Nicola Tesla:** Funcionalmente, yo fui ateo. A veces, sí presenté mis respetos a los creyentes dando algún crédito a la idea de una base religiosa para las cosas, pero no estaba profundamente involucrado o pensando en esa posibilidad. Y esto es una paradoja, porque es la base de toda la vida, la misma fuerza vital dentro de cada organismo, que viene de otra parte. No es una entidad autónoma como aparece en la superficie - un animal que camina, o un ser humano que vive dentro de su piel, autosuficiente aparte de la necesidad de alimento y agua, sino que crea su propia energía, y es una fuente libre de conciencia y consciencia. Lo que está oculto, es que la energía viene de lo divino, sobre una base continua, para sostener la existencia en lo físico, y la misma consciencia del propio ser, es sostenida por lo divino y viene del alma, a nivel del ser, en el caso de las criaturas avanzadas, especialmente las humanas.

[00:27:21.20] **Nicola Tesla:** El cuerpo humano es más como una marioneta de caletín, que se pone, y luego, se anima mientras se transmite el habla, que es una forma de expresión del pensamiento. Los humanos que andan por ahí son muy parecidos a los títeres de caletín. Son manchas de protoplasma, y el cuerpo físico no es más que un contenedor para la expresión de la consciencia que anima al ser, y le da instrucciones voluntarias. Así que esta es una forma de energía de un tipo muy elegante. No sabía nada de esto mientras estaba en la vida. Ustedes dos, sentados aquí, saben mucho más que yo, sobre el reino divino y el propósito de la vida, y la razón de la creación, y el destino de la humanidad. Me preocupaba el funcionamiento científico de las cosas. Esa era mi pasión. Esa fue mi fascinación, y una fuente de gran satisfacción para mí, por poder concebir las cosas de manera extraordinaria. Y todo ese tiempo, no me di cuenta de que mis dones intelectuales y, en particular, mi creatividad -el hecho de que podía pensar no sólo fuera de la caja, sino fuera de las tres dimensiones de la vida ordinaria-, esto era algo divinamente dotado, e inspirado divinamente, y divinamente apoyado, a lo largo de todo el camino. Simplemente, acepté mi existencia por las apariencias, como todo el mundo.

[00:29:40.03] **Nicola Tesla:** Mis pensamientos eran elevados, y ése era el eslabón divino que se expresaba a través de mí. Esto es cierto para todos los pensadores avanzados. Todas las fuentes de la verdadera creatividad, ya sea en las artes o en las ciencias, fluyen de lo divino y responden a un anhelo interior. Así es como puedes invocar cosas, que ni sabes ni entiendes, y hacer que la idea y los mismos conceptos que apoyan la idea, se vuelvan evidentes para ti dentro de tu mente. Es una especie de milagro. Es la máxima expresión de la inspiración tener, más allá de un simple indicio, casi un esquema de lo que uno necesita hacer, para implementar una expresión o una modificación de los sistemas naturales, para emplearlos de una manera novedosa y obtener algo más grande que antes.

[00:31:01.02] **Nicola Tesla:** Tales ideas no provienen del protoplasma. Vienen de la conciencia, la capacidad del alma para concebir nuevas ideas y nuevos paradigmas. Y la intersección e integración con otras almas que repiquetean y añaden sus impresiones y perspectivas, puede hacer que se produzca una gran interacción, cuando un científico creativo mira un problema desde todos los ángulos. Lo que él o ella está haciendo, es invitar a otras fuentes de sabiduría a participar. Es como consultar a un electricista sobre los componentes eléctricos, y a un fontanero sobre la necesidad de agua, consultar a un ingeniero de construcción, sobre la mejor manera de alojar las cosas para que estén al servicio de los habitantes de una vivienda, sin verse feos y expuestos al exterior innecesariamente, para crear una solución más elegante y ordenada, y luego a un arquitecto para ponerla dentro de un marco artístico, que agrade a la vista, a la mente y al corazón también. Este es el arte de vivir, pero necesita de muchas, muchas, muchas fuentes de experiencia para alcanzar un estado de refinamiento. Esto es cierto en todos los campos. Y lo que siempre hacemos es aprovechar la sabiduría de los demás -muchos, muchos otros, a través de una especie de depósito colectivo de conocimiento y sabiduría sobre cómo funcionan las cosas, y qué consecuencias puede tener, afectar a una función de diversas maneras- para modificar la energía o la expresión.

[00:33:34.06] **Nicola Tesla:** Estuve recurriendo a estas fuentes de sabiduría y conocimiento. Y precisamente porque fui muy intuitivo, y eso es lo que me distinguió de la mayoría de las demás personas. Simplemente me sintonicé con ese aspecto de mi ser y presté atención. Y permití que se convirtiera en el aspecto más importante y central de mi experiencia. Y así es como lo refiné hasta un grado bastante avanzado. Esto fue fundamental en todo mi trabajo, a lo largo de toda mi vida, en cada aventura que emprendí y en cada meta que busqué. La primera orden del día para mí era un entendimiento, un entendimiento mecanicista, de modo que supe cómo alinear las energías, y crear la posibilidad de que las energías se expresaran, y tener un resultado físico que fuera de valor y de beneficio. Me interesaba mucho la aplicación práctica. Y esto es toda una hazaña cuando piensas en el hecho de que todo está diseñado para trabajar desde la conciencia, así que lo que uno está intentando hacer con la tecnología, es hacer una simulación de la conciencia, y no usar la conciencia misma en absoluto.

[00:35:33.14] **Nicola Tesla:** Las tecnologías que las personas utilizan a diario son, en sí mismas, una manifestación de la inteligencia artificial. De ahí es de donde vinieron. No se crearon a partir de moléculas que chocan entre sí. Fue la inteligencia de alguien que diseñó el sistema, y juntó los materiales, para lograr el resultado final de la manipulación de la energía de alguna manera: crear algo útil que sea reproducible, comprensible, objetivamente beneficioso y que cumpla un papel importante de una manera u otra, aunque sólo sea como diversión. Sí, su tostadora no puede caminar y hablar con usted, pero eso es sólo porque es el modelo de este año. La humanidad se está moviendo hacia la puesta en marcha de una inteligencia cada vez más avanzada en todos sus dispositivos. Esto no es un sustituto de la conciencia. Es una construcción artificial y una extensión congelada en el tiempo, con sus propias limitaciones inherentes que nunca cambiarán, por muy avanzada que sea la capacidad de adaptarse a las cosas y cambiar sobre la marcha, por así decirlo, que la inteligencia artificial desarrolle.

[00:37:27.20] **Nicola Tesla:** Esta es la forma en que yo pensaba cuando era científico en los años 1800 y esto no era sólo algo fuera de lo común, por así decirlo, sino que estaba fuera de la capacidad de la mayoría de los grandes pensadores, el comprender y compartir esa perspectiva. Tenía un cierto don, el de apreciar el lado intuitivo de las cosas y no pensar de una manera racional y lineal. Dejé que el pragmatismo emergiera del diálogo interno intuitivo. Y en lugar de comenzar

con el resultado final, empecé con la energía y el pensamiento, y dejé que tomara forma, que se plasmase, y dejé que evolucionara en mi pensamiento. Y lo que estaba logrando, era permitir que la intuición llenara los espacios en blanco. Era casi como si la intuición estuviera haciendo un dibujo de ingeniería, y no mi intelecto. Porque la intuición tenía el conocimiento y la conciencia de cómo funcionan las cosas, y qué podría tender un puente, entre el concepto y la conciencia de esa verdad, y algo en lo físico que podría expresar la realidad de la energía de alguna manera.

[00:39:18.12] **Nicola Tesla:** Esto, por supuesto, terminó con mi muerte. Y lo desafortunado del final de mi vida es que fue diseñado, y orquestado, a través de una conspiración, para ponerme fin de una vez por todas, como un potencial agente de cambio. Estaba demasiado adelantado en mi pensamiento, y entonces me convertí en un riesgo para el poder subyacente, que controla las cosas. Y esto llevó a mi destrucción. Fue a propósito. Fue orquestado para que sucediera. Terminaron con mi vida. Esto no es lo que deseaba que sucediera. El declive que otros observaron en mi ser, y en mi vida y comportamiento, fueron simplemente otra manifestación de esta destrucción orquestada. Esto funcionó durante un período de tiempo, para limitarme aún más, poco a poco, para disminuir mi trabajo, y evitar que me liberara y volviera a mi antiguo nivel de rendimiento.

[00:41:04.16] **Nicola Tesla:** Esto fue como una soga que se ajustaba lentamente alrededor de mi cuello, y finalmente fallecí. Esto fue una respuesta directa del poder que controla el mundo, limitando mi producción, para no ver avanzar demasiado a la humanidad. Esto es siempre un deseo continuo, y un verdadero problema para la Alianza Extraterrestre, estando detrás de todo lo que sucede en el mundo actualmente. Han limitado a todas las instituciones humanas, para disminuir la creatividad y el progreso. Y se enfocaron en mí, varias veces durante mi vida, y crearon obstáculos para frenar las cosas, para desorientarme, para desacreditarme, para crear conflictos y para que retiraran el apoyo a mi investigación, y así sucesivamente. Sólo percibí esto como una vida dura, y no vi que había una gran conspiración, hasta que las cosas llegaron a un nivel extremo, y para entonces ya era demasiado tarde: no había nadie a quien pudiera recurrir, ni nada que pudiera hacer para detenerlos.

[00:43:02.10] **Denny:** De acuerdo, gracias. **Las relaciones con tu madre y tu hermano -tu hermano que murió supuestamente a la edad de 12 años- fueron profundas. La muerte de tu hermano sigue siendo un misterio. ¿Puedes contarnos acerca de tus conexiones kármicas en relación con ellos, y qué le pasó a tu hermano y por qué perdió la vida a una edad tan temprana?**

[00:43:23.09] **Nicola Tesla:** Esto fue completamente kármico. Fue el karma entre los tres. Habíamos estado en una vida juntos, como hermanos con la misma madre. Este es un patrón repetitivo que ocurrirá, una y otra vez para muchas, muchas personas. Y el problema kármico para mi hermano era que él también era avanzado a su manera, y fue una especie de estrella fugaz en su vida anterior. Yo fui la luz menor, y él, como me pasó a mí más tarde en la vida, después de años de productividad, él fue el que sobresalió, y se convirtió en una espina en el costado de la estructura de poder, por lo que fue asesinado. Esto creó un potencial kármico para que él sufriera una muerte muy temprana. Y esto es lo que pasó en la vida cuando llegamos juntos. Estaba de vuelta en el mismo ambiente familiar. Él tenía las mismas interacciones y energía, e interacción kármica, tanto conmigo como con nuestra madre. Despertó el trauma de las dificultades que enfrentó, para intentar prevalecer en la lucha contra el poder. Esto le hizo vulnerable. Y uno de los aspectos del karma es que la recreación de la energía de la dificultad pasada, predispondrá a una persona a tener una catástrofe de algún tipo, y

esto puede incluir la muerte. No coincidirá necesariamente, en ningún otro aspecto, con los detalles de lo que ocurrió en una vida anterior, salvo que sirva para terminar la vida prematuramente. Pero así es como funciona el karma.

[00:46:11.24] **Nicola Tesla:** En una vida, una persona puede tener un matrimonio en el que abusó de su cónyuge, y causó gran sufrimiento durante muchos años. Y luego, en una vida posterior, se casará con esa misma persona pero luego morirá de cáncer. Y el cáncer es una expresión de la deuda kármica con su cónyuge, a partir de los eventos previos en la encarnación previa, cuando se causó mucho daño. Y que la negatividad, el dolor y el sufrimiento regresan a ellos en la nueva vida, de manera muy diferente. Uno no conectaría los puntos típicamente, al hacer tal asociación, pero esto sucede una y otra vez, y otra vez.

Así que su karma estaba siendo reexpresado, y debido a que no recibió sanación de manera que pudiera trabajar para reequilibrar, sin que las energías se manifestaran de la forma más extrema, él también permanecerá vulnerable en el futuro. Cuando regrese un día a su nueva vida, también estará en peligro. Este es el gran daño que se hace a las personas a través de actos de violencia. Cuando se cambia el destino de una persona, no solo cambia potencialmente su vida actual. Y esto también habla de la necesidad de sanar, porque esa es la única manera de superar los potenciales creados, y evitar que esas energías resuenen una y otra vez, con cada nueva vida.

[ 00:48:31.09] **Nicola Tesla:** Así que esta es una lección objetiva para todos los que buscan la grandeza, para todos los que se enfrentan a retos difíciles, y para todos los que se vuelven demasiado vulnerables al daño de otros. La clave es realmente una alineación espiritual para que las consecuencias, no importa de dónde provengan, antes o después, encuentren una solución curativa - si no en la vida actual, entonces en una vida subsiguiente. Cuando llegué a la vida y él llegó a la vida en nuestra unidad familiar, desconocíamos completamente estas dinámicas y esa historia anterior, y no había medios para sanar esa dinámica en esos días. Así que esto creó una vulnerabilidad que se resolvió trágicamente, y terminó con las cosas para él. Esta será una deuda con la que tendrá que lidiar en el futuro. Pero con toda probabilidad habrá una mayor comprensión de tales energías, y la sanación de los elementos del pasado que influyen en la gente, se hará de manera rutinaria y seria, con plena consciencia de que estas posibles responsabilidades existen, como las minas terrestres, que deben ser pisadas y que deben culminar en tragedia.

[00:50:33.06] **Nicola Tesla:** Esto está sucediendo a millones de personas diariamente, a medida que evolucionan en sus vidas, sin darse cuenta de que sus dolores y molestias, sus enfermedades, sus dolencias, incluso sus enfermedades infecciosas, tienen, en su mayor parte, una base kármica. Son la intrusión de energías que de alguna manera, están en sintonía con una dificultad previa - ya sea causada a otros, o causada a ellos. Karma es el proceso a través del cual, las energías vuelven a ser aplicadas, a través de una especie de bucle de tiempo, a partir de la firma energética de las vidas anteriores, hasta el individuo, en la expresión de su vida actual. Se trata de un vínculo a largo plazo que conecta a las personas con su pasado, y les vincula con todas las demás personas con las que han interactuado. Todo el mundo está en una red gigante de vida. En cierto modo, es el Internet definitivo, donde todos tienen su propio sitio web y su propio contenido de información, pero es compartido, e influye en otros, y causa intercambio de información, y muchos otros tratos también. El impacto de su existencia sigue extendiéndose hacia el exterior, y viceversa.

[00:52:25.29] **Nicola Tesla:** La gente está influenciada por lo que ve, por lo que aprende, lo que escucha, y este entramado de la existencia afecta a un repositorio muy profundo de almas y sus firmas. Así que, esto es lo que aproveché en gran parte de mi investigación, para ganar un

compendio de sabiduría colectiva de la ciencia, no sólo la obtenida antes de mi tiempo, sino también la que coincidía con mi tiempo en lo físico, y eso, a la par con la inspiración divina, a través de una comunicación con fuentes superiores. Se me ocurrieron muchas innovaciones que estaban más allá de mi capacidad de haberlas adquirido de cualquier otra manera.

**[00:53:35.01] Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Tuvo alguna conexión con ETs negativos y/o benevolentes durante su investigación?**

**[00:53:48.13] Nicola Tesla:** Esto es muy interesante porque ustedes estaban sintiendo esto intuitivamente, y otros también lo han adivinado, y algunos lo han expresado con interpretaciones extremas, que no son verdaderamente correctas. Así que déjenme aclarar esto. Hubo un intento de asimilarme, de utilizarme estratégicamente a veces, de implantar planes extraterrestres e información y conocimiento, junto con otros. Y esto fue con la intención de usarme como herramienta, y ofrecerme algo de valor, y luego tenerme suficientemente programado, para que yo también pasara una especie de píldora venenosa, que antes o después contaminase las cosas y resultara en un gran revés. Y así, el propósito sería desviar la atención. Y ésta es una táctica que siguen usando, una y otra vez. Esta es la razón por la cual los grandes inventos de hoy en día, se han vuelto en contra de ustedes, en general. Todos están llenos de consecuencias negativas -energías que envenenan el medio ambiente, y lo atacan directamente- para socavar su bienestar y su salud física. Esto no es por accidente. Esto se hace a través de manos humanas. Al orquestar el diseño de ingeniería y la construcción de todos los dispositivos tecnológicos, la inspiración es, en parte, hecha por psíquicos extraterrestres, que inciden en los innovadores, y les llevan a construir sus invenciones de una manera que servirá a un propósito subrepticio, además de a la intención original.

**[00:56:32.05] Nicola Tesla:** Esta es una inteligente incursión en los asuntos humanos. Hace mucho tiempo que ustedes perdieron toda pretensión de soberanía, como seres individuales de libre albedrío. Este era el plan de la creación: hacerles así. Esto ha sido desviado por la manipulación extraterrestre, que se está llevando a cabo en todos los sectores de la actividad humana, y en todas las empresas humanas: hay huellas digitales extraterrestres en todo. Es por eso que toda tu tecnología, lleva, anidada dentro de ella, semillas de destrucción. No es porque las personas que diseñan estos dispositivos deseen que así sea. Es la intrusión deliberada de los extraterrestres, persuadiéndoles para adoptar enfoques que tienen una desventaja, inherente al tipo de implementación que se decide, como una solución de ingeniería, sin tener en cuenta los riesgos potenciales, porque esos conceptos han sido suprimidos en el pensamiento de los ingenieros y científicos. Simplemente llevan puestas anteojeras, y esto es cierto en todo lo que se hace a través de la investigación.

**[00:58:20.25] Nicola Tesla:** Esta es la razón por la que muchos, muchos nuevos medicamentos, llegan al mercado con efectos secundarios graves e inesperados, y por la que las energías electromagnéticas utilizadas para suministrar luz al mundo, tienen consecuencias adversas para la salud. Las redes de comunicación son destructivas en múltiples niveles. No sólo contienen, en paralelo, programación subliminal extraterrestre sobre una base continua, si no que además, las mismas formas de energía usadas para alimentar esos dispositivos, están erosionando su salud desde adentro. Esto no es un accidente. Es deliberado y, en la mayoría de los casos, podría evitarse, si las personas tuvieran la libertad de pensar de antemano sobre las posibles consecuencias adversas de sus decisiones, y de ver las pistas que se desarrollan en la sociedad a partir de la investigación epidemiológica, viendo correlaciones, con el advenimiento de nuevas tecnologías y una profunda

aceleración de los problemas de salud, etc. Los cambios en el comportamiento y en la salud mental, con el advenimiento de todos los dispositivos personales que dependen de Internet, han sido notados, pero no hay un clamor.

[01:00:22.27] **Nicola Tesla:** Esto se debe a una supresión. Es como si alguien descubriera que las manzanas acortan la vida, y la gente escuchara esto, y se dijera a sí misma: 'Bueno, nos gustan las manzanas' e ignorara esa revelación. Esto es lo que enfrenta actualmente toda la humanidad. Esto me lo hicieron a mí, y ha sido cierto a través de los años. La capacidad de construir armas sofisticadas ha sido permitida hasta cierto punto, pero únicamente para promover la matanza de seres humanos entre sí, no para ayudar a la humanidad a construir una defensa significativa contra los opresores extraterrestres. Este es otro tipo de píldora envenenada, que se ofrece una y otra vez dondequiera que haya una oportunidad. Dondequiera que haya un pensador, que quiera hacer algo mejor para propósitos militares o civiles, los extraterrestres estarán tres pasos adelante, anticipando lo que está dentro del rango de posibilidades, con el entendimiento humano actual, y cómo podría ser pervertido de alguna manera, para que salga mal, para dejar a la gente peor que antes - y como premio final, el ser inconsciente del daño que se está haciendo.

[01:02:23.19] **Nicola Tesla:** Así que la tecnología es abrazada, y es completamente cautivadora, y se vuelve indispensable en las mentes de los humanos que viven con ella, dañándoles todos los días, durante el tiempo que duren sus acortadas vidas. Esta es la burbuja en la que viven, por así decirlo, con el desconocimiento, y los riesgos están todos de su lado. Desafortunadamente, yo también fui utilizado como un instrumento de este tipo, y esto es cierto en todos los aspectos, y no tengo la exclusiva. Ocurre en todas las esferas de actividad. Esta es la razón por la que muchos juguetes de los niños resultan ser letales. Nadie piensa en lo que puede ocurrir desde la perspectiva de un niño, pero se puede suponer razonablemente, que los fabricantes de juguetes lo han pensado, pero si se observa de cerca la secuencia de los acontecimientos, se descubre que ha habido ingenuidad. Ha habido una falta de supervisión. Ha habido muy pocos controles y salvaguardas, y había una especie de ignorancia deliberada, y eso es desde la perspectiva humana, ya que la realidad es que no fue elegida por la propia gente. Se les impuso desde afuera de su conciencia.

[01:04:29.01] **Nicola Tesla:** Este es el mal que me limitaba y manipulaba a veces, y me dejaba sin lo que deseaba hacer. Pueden estar seguros, de que el legado que se llevará a cabo a partir de aquí, será igualmente manipulado y restringido, y que la expresión final vendrá con un inconveniente. Esta es una advertencia general, pero es más que eso. Así son las cosas, y esto debe ser considerado cuidadosamente, antes de adoptar una nueva tecnología. Es necesario entender todo el daño potencial que puede venir. Esto no se hace, y la razón por la que no se hace, es que hay una auto complacencia forzada y orquestada. Por ejemplo, antes se hablaba mucho de a qué estaban expuestos los jóvenes en los medios de comunicación. Simplemente, ya no se habla de esto. Incluso hubo un acuerdo, que recibió el apoyo de los gobiernos, sobre el hecho de que el contenido para adultos no se mostrara en la televisión durante el día, cuando los niños probablemente lo verían, pero esto se considera poco en estos días. Esto es una degradación de la sociedad humana, que se desarrolla bajo vuestras narices, y ocurre en todos los ámbitos. El abaratamiento de la vida, la ampliación de lo que es permisible, hasta el punto en que ya no hay un fundamento moral. Todo tiene una excepción, y cuando todo tiene una excepción, no hay moralidad. Es una batalla para todos, y tales situaciones y condiciones siempre tienen consecuencias nefastas, porque el universo necesita una estructura, y necesita un estado de equilibrio, para tener las cosas en una especie de alineación divina, que las mantenga en una organización apropiada y ordenada.

[01:07:40.17] **Nicola Tesla:** De forma que no se haga ningún daño que contamine al alma. Esta es la mayor lesión de todas, pero no se ve ni se aprecia. Es el principal impulsor de las dificultades kármicas del tipo del que hemos hablado hoy aquí. Es el daño al alma por el que se debe pagar, y todo lo que contribuya a dañar el alma de los demás, así como a la propia alma, regresará a ustedes con una demanda de reembolso. Usted está continuamente incurriendo en deudas, durante toda su vida, sin darse cuenta de que esto es así. Mi ejemplo sólo es uno más, de los millones de personas que están en la misma, mientras hablamos.

[01:09:02.19] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **En el trágico incendio del 13 de marzo de 1895, ¿qué descubrimientos pendientes se perdieron? ¿Fue este incendio un accidente y cuáles fueron, en su caso, las fuentes y métodos de supresión de los descubrimientos beneficiosos, y/o de promoción de los diseños nefastos, por ejemplo, para hacer avanzar la guerra?**

[01:09:22.22] **Nicola Tesla:** Esto fue muy siniestro y fue orquestado para que sucediera como una especie de castigo para mí. Y esto se debió a mi naturaleza rebelde, al ser un individuo solitario y muy libre pensador. Y teniendo los dones intuitivos que comentamos antes, fui escudriñado de cerca y se hicieron muchos, muchos intentos para restringirme, y limitar lo que hice. Tenía la intención de cambiar el mundo, y esto es lo que fue la última ofensa en la mente de los poderosos. Estaba concibiendo una especie de amplia red de comunicación, que tendría lugar en el camino de la conciencia misma, al ser independiente de la necesidad de una fuente de energía externa en un sentido práctico. Ser alimentado en el origen emisor, y luego ser reconocido en el extremo receptor, a través de una simple re-amplificación, como sucede con la radio, pero de una manera mucho más profunda, que no implicaría una pérdida de fidelidad, de señal, de contenido o de calidad. Sería esencialmente una señal no filtrada e inalterada y abriría completamente el mundo a la comunicación instantánea en todas partes.

[01:11:42.17] **Nicola Tesla:** Esto lo estáis logrando ahora, lentamente, con las actuales redes satelitales de Internet y la transmisión de conocimientos para varios propósitos, abiertos o altamente secretos, como lo hacen los militares. Esto estaba muy adelantado a su tiempo y la preocupación era que la misma idea se desatara, incluso si yo no podía ejecutar completamente el plan. Este es un fenómeno bien establecido en la experiencia humana: que el innovador rompe una brecha en la conciencia, y una vez que la brecha se ha superado, otros pueden aprovechar la información, porque está disponible a través del inconsciente colectivo. Por eso los líderes, los grandes innovadores, son un peligro. No es simplemente porque tienen una voz, tienen pensamientos y tienen dos manos; es porque los pensamientos mismos pueden vivir para siempre, y pueden propagarse, incluso sin una forma de comunicación tecnológica.

[01:13:41.02] **Nicola Tesla:** Este compartir intuitivo, puede saltar todo tipo de barreras, y cualquiera que esté abierto al concepto que representa, que esté dispuesto a entenderlo y lo busque como solución, se llevará esa información consigo, y mantendrá un paralelismo con su pensamiento a partir de ese momento. Por eso es necesario mantenerse al día, y acabar con las empresas en una fase temprana, antes de que los conceptos estén completamente formados, ya que una vez que lo estén, se volverán imparables. Es por esto que la idea de la libertad, la idea de la voluntad divina, siempre viven, porque son parte de tantos pensamientos queridos, y están en depósito. No se puede crear una sociedad de esclavos que esté contenta, porque la existencia de la libertad ya está registrada, y vivirá para siempre como un potencial, y será vista y sentida para siempre por cualquiera que carezca de estas ventajas, y la noción siempre burbujeará y se expresará de alguna

manera. Habrá anhelos. Habrá fuertes deseos que se desatarán, y habrá un brote - un choque con la jerarquía existente, con intentos de establecer un orden nuevo.

[01:16:02.02] **Nicola Tesla:** Esta fue la razón de lo que me pasó, de que me ralentizaran y esto lo hacen una y otra vez y otra vez. Es una especie de deporte para ellos. Es muy parecido a aplastar moscas: se convierte en una especie de juego y deporte para ver cuántos sueños pueden suprimir, cuántos grandes planes e ideas pueden aplastar. A menudo se hace a través de la manipulación de control mental. Simplemente convencer a la persona para que renuncie a la noción, para que se desvíe, dándole otras cosas para atraer sus pensamientos, o dándole un problema más urgente que resolver, por ejemplo, quemar tu casa, y no tener ya más tiempo para pensar, tranquilamente, sino que de alguna manera debes ganarte la vida, y reiniciar tu vida una vez más. Esto es, como si no hubiera pasado nada, y se hace de forma continua para miles de personas a la vez. Es la forma en que se frena a la humanidad, y esa limitación del progreso es planificada y orquestada completamente para que suceda.

[01:18:01.29] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **¿Por qué se eligió la corriente alterna de 60 Hz como la tecnología preferida de generación y transmisión de electricidad? Describa detalladamente los efectos nocivos de esta tecnología sobre los seres vivos y/o los espíritus de la Tierra. ¿Cuál es el pronóstico para el uso generalizado de la tecnología de los teléfonos celulares 5G?**

[01:18:23.08] **Nicola Tesla:** Estos son dos de los ejemplos más extremos de lo que hemos estado describiendo como la contaminación tecnológica de la Alianza Extraterrestre, para tomar los deseos de los humanos de progresar a través del advenimiento de la tecnología, y usarla como un arma de destrucción para esos humanos. Es muy parecido a los primeros días en que las sustancias radioactivas fueron descubiertas por primera vez, y el uso del radio como una forma de hacer que las cosas brillaran en la oscuridad, era una novedad muy atractiva. Fue sólo la escasez del material lo que impidió que se utilizara para pintar casas, y acortaría la vida de todos los seres humanos que tuvieran una vivienda de este tipo. No es diferente, este cuadro exagerado e improbable que he pintado, de lo que se está haciendo con la red eléctrica. El uso de corriente alterna como fuente primaria de electricidad fue visto y promovido específicamente porque es peligroso. Crea un campo electromagnético que emana de todos los electrodomésticos, y del cableado utilizado para llevar energía a su punto de uso.

[01:20:33.25] **Nicola Tesla:** Todo el cableado eléctrico, las innumerables y vastas cantidades de cables y alambres que atraviesan todas las estructuras humanas, actúan como un veneno, que emana de manera constante hacia el medio ambiente de los seres humanos que viven en estas viviendas. Esta es una de las mayores fuentes de daño para los seres humanos, tomada como un agregado a lo largo del tiempo, y que se extiende hacia el futuro antes de que se conozca y acepte ampliamente, y luego la posibilidad de que se actúe en consecuencia. En la actualidad, esto sería políticamente inaceptable, y se suprimiría de forma generalizada sin apoyo, sin reconocimiento y sin un sentido de urgencia para contrarrestarlo. La evidencia ya está presente en la literatura científica. Eso importa poco, porque lo que importa es lo que realmente se hace para cambiar la política. La sociedad invierte demasiado en estas tecnologías punta, como para simplemente deshacerlas. Esto será necesario, y algún día será ampliamente aceptado y reconocido. Hay cosas mejores en camino, que son mucho más seguras, y esto será un salvador para la humanidad, pero mientras tanto el daño continúa.

[01:22:41.20] **Nicola Tesla:** La nueva tecnología de Internet, apoyada por las redes globales, será igualmente destructiva. Las mismas energías utilizadas para transmitir las señales serán dañinas. El contenido será perjudicial. El contenido subliminal que está por debajo de la conciencia consciente pero programando a todos los que están al alcance de las señales, será dañino. En la superficie, parecerá una innovación deliciosa, que resuelve muchos problemas, reduciendo drásticamente el costo para el usuario individual, y aumentando el alcance, para que nadie esté fuera del alcance de la maravilla que representa, pero es una bendición muy, muy a medias. Es una forma de veneno lento. Así que el precio que se paga por la tecnología, es la enfermedad y la muerte a una edad más temprana. Este es un resultado deseado por aquellos mismos seres que no son de tu mundo, y que han contaminado el pensamiento científico de los innovadores, para desviarlos hacia falsas soluciones que pueden ser accesibles tecnológicamente, pero que lo han hecho porque fueron orquestadas para que vinieran a la mente, y por lo tanto parecieran los enfoques más fácilmente disponibles y factibles, desde el punto de vista del pensamiento de los investigadores.

[01:24:56.18] **Nicola Tesla:** Cuando uno no es capaz de concebir alternativas, es cuando uno llega con gran satisfacción a una respuesta falsa. Esto no es culpa del científico, ni de las organizaciones que proponen estas tecnologías, es más sutil. Es una orquestación entre bastidores. Esta es la gran lección de todo lo que les hemos estado diciendo. No es el mal de la industria, los males del capitalismo, con la motivación de las ganancias y la codicia de los que están en la cima, y los inversionistas, que sólo quieren los dólares y no se preocupan por los pasivos. Si bien puede haber puntos ciegos e insensibilidad de esos participantes, esta no es su ambición, el crear una pesadilla nacional, o una pesadilla a nivel mundial a partir de sus quehaceres. Se les hace a ellos, y es hecho a través de ellos, por una capa oculta de control y manipulación. Este es el más siniestro de los enemigos. Explica la mayoría de las penurias y tribulaciones de la humanidad, a través de los tiempos.

[01:26:55.05] **Nicola Tesla:** Los libros de historia están repletos de objetivos institucionales de los malhechores, y la realeza, que subvertía y explotaba a sus súbditos -todos esos individuos estaban desempeñando un papel, que fue decidido para ellos, y luego orquestado para que ocurriera. Esto se hace a través de la manipulación de control mental. Esto se ve mejor en el momento actual, con lo que hay en las pantallas de televisión cuando se miran los mensajes de los medios de comunicación: lo que informan y lo que no informan. Las muchas distorsiones, las muchas mentiras, los muchos eventos extraños que se presentan día tras día y que no sirven para nada, y que requieren una suspensión del pensamiento crítico para aceptar la premisa,

[01:28:17.02] **Nicola Tesla:** todos estos son sellos distintivos, no de la propaganda *per se*, sino una manipulación de control mental de los creadores de la propaganda. Lo creen totalmente porque no pueden no creer. Es un cambio en su programación, y ellos, como marionetas, tomarán un papel, tomarán una persona y defenderán vehementemente sus ideas extrañas, creyéndolas con convicción. Esto crea un poderoso impacto de persuasión en el espectador, pero tenga en cuenta que mientras la gente observa sus pantallas, también se les programa desde dentro, para crear aceptación de las distorsiones, para impedirles el pensamiento crítico sobre perspectivas alternativas, y para mantenerlos, ante todo y sobre todo, satisfechos, de modo que no se alarmen de ninguna manera por la extraña naturaleza del espectáculo que tienen frente a ellos, y, como mínimo, simplemente decidirán no mirar, y hacer otra cosa con su tiempo, pero no se sentirán motivados a tomar más medidas para hacer sonar una alarma, a interactuar con sus representantes gubernamentales con

serias preguntas puntuales sobre por qué está ocurriendo todo esto, y qué ha sido de su país, qué ha sido de la razón y la objetividad y el deseo de la verdad, sin importar cuáles sean las consecuencias.

[01:30:42.05] **Nicola Tesla:** Este es el sello del ser humano, y su potencial para estar en alineamiento divino con la sabiduría, y expresar una perspectiva divina, porque fluye de su corazón, fluye a través de su mente, informada a través de su intuición, de lo que es real y lo que no lo es, lo que es verdadero y lo que no lo es, ¿qué es hacer lo correcto, para elevarse y no dañar a otros? Estos son atributos divinos, formas divinas de ser -mucho de lo cual está ausente en el discurso humano en la actualidad, tal como se refleja en los medios de comunicación. No es necesario ir más allá de la programación televisiva de hoy, para ver la manipulación de control mental de una manera profunda, con resultados profundos justo delante de sus narices. Esta es la razón por la que la gente mentirá directamente a la cámara una y otra vez, sin vergüenza. No son simplemente políticos endurecidos, o defensores o posibles defensores, a pesar de la apariencia de las credenciales periodísticas. Es porque son los únicos pensamientos que pueden montar. El resto se suprime, al menos por un tiempo. Esto puede cambiar y puede cambiar muy, muy rápidamente, cuando hay un deseo de moverse en una dirección diferente.

[01:32:51.19] **Nicola Tesla:** Esto también sucede a lo largo de la historia, donde los gustos y los disgustos, los prejuicios van y vienen. Mientras sirvan para arrastrar a la humanidad, son alentados, promovidos y mantenidos, pero puede haber cambios repentinos con fines tácticos, y este es de nuevo, otro tipo de deporte para los manipuladores. Puedes elegir desconectarte del juego y alinearte con lo divino, y solicitar apoyo y ayuda divina. Esta es la única oportunidad que tienes de hacer que tu futuro sea más brillante de nuevo.

[01:33:46.19] **Denny:** De acuerdo. Gracias. **Esta es mi última pregunta. ¿Qué invento y/o descubrimiento tuyo pondrías por encima de los demás, por tener el potencial más beneficioso para la humanidad, y por qué la tecnología es tan intrigante para aquellos que piensan que la revelación de tales cosas contribuirá al avance de los humanos?**

[01:34:08.13] **Nicola Tesla:** Hay muchos aspectos en esto -muchas capas, muchos aspectos psicológicos con respecto a gustos y disgustos, preferencias humanas, la atracción de lo novedoso, para crear excitación y fascinación. Los aspectos más profundos de esto, son las maneras en que la vida puede cambiar dramáticamente con un mayor alcance. La tecnología es un tipo de respuesta al problema de la vida en el mundo físico, en el mundo tridimensional como usted lo describe. Lo que estaba tratando de hacer para liberar a la gente de la necesidad de los controladores de la energía, fue lo más profundo, en términos de potencial para cambiar la faz de la sociedad y la faz del mundo. Estas cosas están llegando y están en desarrollo, al menos en parte. Yo estaba estudiando más profundamente, y tenía planes aún más grandes en mente, pero puedo decirles, desde mi perspectiva actual, que nada de esto les ayudará realmente en este momento, en la forma en que podrían pensar.

[01:35:55.00] **Nicola Tesla:** La tecnología es, en muchos sentidos, una gran distracción del propósito de la vida y de la expresión última de la capacidad de los seres humanos que participan. Es el servicio al alma, su expansión, sus contribuciones para traer armonía, y un deseo de compartir, y una compasión amorosa por los demás, que son el sello de una vida bien vivida, en una persona distinguida. El uso de la tecnología es, a menudo, para ganar poder y control, lo que lleva a fines no divinos con demasiada frecuencia. Esto es por muchas razones, pero principalmente a través de la

corrupción del ser, a causa de los intrusos que interfieren, ya sean extraterrestres o espíritus oscuros, que contaminan el pensamiento y que desconectan a la gente de su interior, y se dejan caer ellos mismos, a nivel muy profundo, como víctimas de un constante aluvión de negatividad, y pensamiento distorsionado, para socavarles en todos los aspectos.

[01:37:44.28] **Nicola Tesla:** Y la desconexión del reino divino, que ha sido creada por la manipulación extraterrestre del ser físico en el que habitan, los ha dejado en gran medida, indefensos e inconscientes del apoyo divino, que está continuamente en curso y disponible para ustedes en una forma mayor, más proactiva e impresionante - pero aún así, no reconocen esto, y no aprovechan la oportunidad de obtener esa ayuda. Sólo requiere una petición, una petición honesta y sincera, hecha a través de la creencia en lo divino, y la creencia en su valía, para tener la asistencia divina para mejorar su mundo.

[01:38:52.08] **Nicola Tesla:** Muchos están desencantados por la religión, que a la vez, es un reconocimiento de la existencia y la verdad de lo divino en todas las cosas, pero sirve para desempoderar a sus seguidores, si no para hacerles temer lo divino, todo lo cual es destructivo, y les quita la posibilidad de lograr las verdaderas respuestas que se necesitan. Cuando la gente se siente débil y sin poder, sus oraciones serán escuchadas, pero no se puede hacer nada al respecto. Serás honrado en cada decisión que tomes, incluyendo tu propia renuncia por haber fallado. Si eliges creer eso, serás abandonado a tu suerte para abrazar tu propio sufrimiento, y eso no será un castigo de lo alto, sino un auto castigo.

El camino a seguir es volver a la perspectiva divina, para ver lo que es verdaderamente beneficioso, y mirar todas las dimensiones que representa, y sopesar los pros y los contras, y siempre ponerse del lado del bien más elevado, y no del beneficio de unos pocos a expensas de los demás.

[01:40:53.19] **Nicola Tesla:** Esto es simplemente una especie de sentido común. Se distorsiona cuando uno tiene un alto interés en el resultado, y está viviendo más a través de su ego, y en un estado de desconexión e incredulidad en lo divino, pensando que nadie está mirando, nadie sabrá si son egoístas. Y esta es una pendiente muy resbaladiza, porque muchos se han caído por este camino. Muchos lo harán de nuevo. Es la dirección de la humanidad, como un todo, en este momento, al volverse hacia respuestas falsas. La tecnología es un dios falso. No es la respuesta para nada que se interponga en el camino de un problema grave, sino simplemente una solución provisional, un consuelo temporal frente al dilema físico de que necesita alimentos, refugio, ropa y fuentes de energía. Y esto es algo que en realidad es una situación temporal.

[01:42:25.06] **Nicola Tesla:** Los humanos una vez vivieron de la tierra, por así decirlo, y lo hicieron muy bien. El mundo en aquellos días era un lugar gentil, amistoso, con abundancia más que suficiente para que todos tuvieran todo lo que necesitaban. Esto ha cambiado dramáticamente, y en gran medida a través de la corrupción de los intrusos, que degradan el medio ambiente, y todo esto ha sido atribuido a los seres humanos. Si los humanos hacen mal, es porque están corrompidos desde dentro. Están equivocados desde dentro. Son manipulados desde dentro para encontrar falsas soluciones. Esta es la dirección que toma la tecnología y que, como hemos señalado aquí, no es por accidente. No es que la tecnología sea mala, es la manera en que se orquesta, para manifestarse lo que tiene en su interior una desventaja oculta. Y entonces, cuando se abraza debido a su valor práctico, llegará a un precio muy alto, y a menudo será una degradación lenta, que toma años para ser discernida, y habrá grandes dificultades para probar la asociación, y puede ser demasiado tarde en ese momento para cambiar las cosas.

[01:44:35.14] **Nicola Tesla:** Tienes muchos obstáculos serios por delante. El deseo que tenemos para ustedes y que es compartido universalmente entre los seres de luz, es que miren el cuadro completo no sólo para enfocarse en Tesla, y su vida y su dilema, y sus luchas y lo que pudo haber sido, sino para ver en esa serie de eventos, un microcosmos de la totalidad, donde toda la humanidad está siguiendo un arco similar. Todos aspirarán a una especie de grandeza, o tan sólo su felicidad personal, y todo, antes o después, se estrellará contra la tierra, porque esto será visto. Este es tu problema número uno. Es la manipulación que está sucediendo, cambiando tu mundo para peor. Si no detienes esto, caerás, te apagarás, te estrellarás y arderás, y no serán sólo individuos uno por uno, sino toda la humanidad.

[01:46:19.21] **Nicola Tesla:** Esto se está preparando para que suceda, y esa es la razón por la que toda la degradación está orquestada. No es simplemente porque sus verdaderos gobernantes sean crueles y disfruten viéndolos retorcerse, aunque esto también es cierto. Están planeando tu aniquilación. Esto es totalmente cierto, y lo decimos sinceramente desde lo más profundo de nuestra alma, y contamos con el respaldo divino para hacer esta declaración. Esto es lo que todos nosotros en la luz pensamos y nos preocupa: que toda la inversión en la humanidad que todos ustedes han hecho, a través de su participación a través de los milenios, en la mayoría de los casos, se convierta en algo inútil.

[01:47:38.04] **Nicola Tesla:** El resultado será decidido por usted y será decidido por usted individualmente. Por la falta de su voto, el mundo y todo lo que hay en él, puede estar perdido. Si alguna vez tuvo una razón para presentarse el día de las elecciones, y llenar una boleta, no puede haber mayor necesidad, u obligación, o responsabilidad, o deber sagrado - es todo lo anterior para emitir su voto, para dar a conocer su intención y ponerla en registro al alcanzar a lo divino y pedir cualquier etiqueta que use para la Fuente Todopoderosa de Todo, el Creador del Universo mismo, y pedir ayuda para ser levantado y tener a todo el mundo levantado - a todos los que desean lo mejor y a todos los que no lo hacen - porque su salvación también será suya. Hay una manera de salir de esto. Hay una manera de cambiar todo esto, y hacer que todos encuentren los frutos de su trabajo, de una manera más dramática y deliciosa que nunca antes. Esto hará que todo funcione mejor, que todo funcione suave, que sea más rápido, que sea más completo, que sea más satisfactorio, que se lleve a cabo mucho más rápido que antes, conduciendo a un mundo mejor por completo, y a la transformación final, a través de la ascensión a un mundo mejor, a un orden superior, a un estado superior del ser.

[01:50:12.13] **Nicola Tesla:** Esto se ha previsto desde hace milenios. Se habla sin parar en la comunidad espiritual actual, pero como una especie de acto, para hacer que la gente se concentre en el premio, pero no en el concurso que determinará si se gana el premio. Usted debe participar en el concurso; de lo contrario, no podrá obtener el premio. Esto es lo que está en juego. Es esa misma ascensión la que está en duda. Actualmente hay demasiadas cosas en el camino para que esto siga adelante. Estas son removibles por el reino divino, pero esto no sucederá a menos que usted lo solicite. Ese es el genio de la desorientación, tener a tantos enfocados en la suposición de que todo saldrá de maravilla, y que todo está en marcha,

[01:51:32.21] **Nicola Tesla:** cuando aún está sin hacer. Las cosas sin hacer son tus tareas, tus responsabilidades, tu potencial y tu contribución a la sociedad, para elevarte a ti mismo y a los que te rodean, alcanzando a lo divino para que esto suceda. Todo es tan simple, pero mira lo que está sucediendo en el mundo. ¿Cuántos están haciendo esto? Ese es el problema. Hay que difundir la

noticia, hay que sensibilizar a la opinión pública. La respuesta es muy, muy simple de efectuar, y usted puede hacer esto dentro de su propia mente. Debe haber creencia y debe haber acción y un deseo que sea sincero. Algunos pueden necesitar ayuda para restaurar ese nivel de fe, pero al menos si están alineados, tampoco se opondrán. Eso será de gran ayuda en sí mismo.

[01:52:59.28] **Nicola Tesla:** Si usted puede contribuir a esto más allá de ver su propia situación personal, por favor hágalo. Esto es seriamente deseado por todos nosotros aquí, y especialmente por la Fuente Creadora de las cosas, que quiere el mejoramiento de la humanidad. Ese fue el objetivo original de la creación de lo humano: ser un ser exaltado, que está más allá del alcance del ser humano físico. La curva de aprendizaje ha sido larga y dolorosa, y ha valido mucho la pena de maneras que usted no puede apreciar en este momento.

[01:53:56.23] **Nicola Tesla:** El resultado final, y el beneficio, y la expresión de su capacidad en el reino superior, está más allá de sus imaginaciones más descabelladas. El nivel del amor en su expresión, y la experiencia del mismo, está tan por encima de lo que se puede disfrutar como ser humano físico, que el contraste es verdaderamente indescriptible. Esto es lo que está en juego aquí. No llegarás allí con mejor tecnología. Llegarás allí a través de la alineación espiritual y el deseo de mejorar lo humano, en formas que sirvan al alma y a su expansión.

[01:54:49.12] **Denny:** Vale, muchas gracias, y ahora me gustaría pedirle a Karl que vuelva.

### **Conversación de Clausura**

[01:55:08.12] **Karl:** Bueno, eso fue bastante aleccionador, no es de extrañar. Sabes, como alguien que fue golpeado en un grado considerable, creo que sabe de lo que está hablando. Él lo ha vivido y fue una perspectiva bastante interesante, pensé, y enlazando su vida junto con tantos otros, que han sido los innovadores y la fuerza creativa en todo tipo de esfuerzos, y cómo las cosas parecen ir en la dirección equivocada. Llegas con una respuesta, una solución, pero entonces inevitablemente tiene alguna deficiencia, y tiene un efecto secundario, una consecuencia inesperada. Sucede una y otra vez y otra y otra vez.

[01:56:07.20] **Karl:** Incluso en el concurso de apoyar sólo la luz, hay tanta desinformación y conocimiento engañoso, que de alguna manera misteriosamente se apodera de ello, a pesar de la falta de evidencia objetiva para ello. Y entonces se convierte en algo aceptado, incluso por los conocedores, los profesionales. Estoy pensando en el problema de la nutrición, y la promoción de dietas, que han resultado ser exactamente lo contrario de lo que se debería comer. Se hizo sin ningún tipo de apoyo o respaldo científico en su mayor parte. Sólo los más mínimos indicios de posibilidad...

[01:57:01.11] **Denny:** Cierto.... y las más grandes intenciones.

[01:57:02.24] **Karl:** .... y siempre una noción elevada, pero dirigió completamente mal a la gente a través de un par de generaciones, hacia formas de vida muy destructivas. Usted mira la extensión de la obesidad ahora en Estados Unidos. Están teniendo problemas incluso para encontrar personas que

quieran entrar en el ejército y que estén físicamente en forma. Hay tantos que son obesos, que no pueden pasar su examen físico, y esto es un gran drenaje en la sociedad en última instancia, con todas las demás complicaciones, y así sucesivamente. Eso se debe en gran medida a una dieta inadecuada... ¿y de dónde vino? Surgió de la manipulación -una imposición de control mental de ciertas ideas y conceptos- y luego toda la industria la aceptó. El gobierno lo aceptó. El sistema médico lo aceptó, y todo fue manipulado para trabajar en conjunto de esa manera.

[01:58:07.16] Karl: Sólo un ejemplo.

[01:58:10.22] Denny: Creo que en lo que se refiere a Tesla, la cosa de los 60 ciclos va a ser la gran, 'Oh-oh!' Declaró abiertamente que nadie está listo para tragar esta píldora, pero en algún momento, vamos a tener que hacerlo y eso va a ser la gran cosa. Todo el mundo está enfocado en 5G y torres celulares, y estelas químicas y todo - y ahora mismo el elefante en la habitación es su cableado de Corriente Alterna en su casa, que ha existido por lo que 70 años ahora o más?

[01:58:44.12] Karl: Más de lo que creo. Si.

[01:58:46.13] Denny: Si. Apenas puedes inventarte esto. Es que es una locura. Ya sabes, delante de nuestras narices. El veneno lento, la toxicidad de nuestro ambiente que está completamente fuera de la pantalla del radar. Nadie está hablando de ello, pero aún así, él también señaló con precisión que la evidencia científica está ahí. Si vas a buscarlo, probablemente sería fácil encontrar un estudio en inglés, que muestre que la proximidad de 60 ciclos de CA a ese tipo de tecnología, ese tipo de emanaciones, no son saludables para los seres vivos.

[01:59:25.25] Karl: Sí, y ésta es una de las muchas bombas de tiempo, por así decirlo, que forman parte de nuestro entorno, y lo vivimos sin pensar en ello y sin darnos cuenta... y es sólo cuestión de tiempo. Este es sólo uno de muchos. Toda la controversia sobre los OGMs, los Organismos Genéticamente Modificados, que ahora se utilizan cada vez más en la dieta, es otra bomba de tiempo. Es la creación de una forma de comida que será vista por el cuerpo como anormal, y que será rechazada, contra la que se luchará; sólo va a crear enormes problemas y ya me lo han dicho. Esto se está preparando y está creciendo, y antes o después será descubierto, pero será demasiado tarde para tantos que han estado expuestos de por vida. Es como fumar y el cáncer de pulmón. ¿Cuánto tiempo tardaron los humanos en despertar a esa realidad? Esto no ocurrió en el vacío, porque la gente sea estúpida, sino porque sus mentes estaban completamente mal dirigidas, para ser complacientes.

[02:01:00.27] Denny: Sí, y si estudias la historia de cómo todo ese ciclo de 60 ciclos AC. Eso se centraba básicamente en una batalla entre Edison y Tesla. Edison era un fan de DC, que es mucho más saludable. Hay problemas con la transmisión con DC y se puede ver la política, la tecnología y la ingeniería, qué organizaciones, qué individuos tomaron partido, dónde, cuándo y cómo todo esto llegó a buen puerto. Es realmente interesante ver ese desarrollo, a la luz de lo que nos dijo en esta canalización.

[02:01:38.26] Denny: Una de las cosas que quería preguntarte Karl, dadas las preguntas que se me ocurrieron, ¿cuáles crees que son algunas de las consecuencias que podríamos querer seguir, si hiciéramos una segunda sesión con Tesla? ¿Viste algunas cosas que nos gustaría exponer o algo que nos faltaba u otra área de investigación que pudiera ser útil?

[02:02:05.04] Karl: Bueno, cuando estamos tratando con alguien en la luz, estamos tratando con alguien que sabe. Así que lo primero que me viene a la mente es volver a él y preguntarle sobre las posibles soluciones, las posibles estrategias, las posibles formas de aumentar el conocimiento y la conciencia de estas cosas, y cuáles podrían ser los puntos de partida.

[02:02:38.04] Denny: ¿Como un remedio económico potencial para la exposición a la CA o algo así?

[02:02:50.09] Karl: Tal vez. Ya veremos. El problema con el que siempre nos topamos con estas cosas, es que se supone que tenemos que resolverlas nosotros. Pero también he encontrado muchas veces que si estoy cerca de entender algo, me ayudarán a encontrar la pieza del rompecabezas que me falta.

[02:03:13.25] Denny: Cierto. Y eso es lo que estaba pensando, con las respuestas que dio a las preguntas que le hice .... si hay pequeños indicios enterrados en ellas - indicios de cosas que podríamos preguntar con más detalle, o con preguntas más específicas, etc.

[02:03:29.20] Karl: Sí, y esa es exactamente la forma en que hago mi investigación. Pensaré en las preguntas más profundas, más penetrantes que se me ocurran y luego buscaré respuestas. Y al revisar esas respuestas, ese pequeño extra que obtengo, me hará pensar en otra cosa, y empezaré a pensar en otra faceta, y luego volveré y preguntaré sobre eso. Eso otra vez probablemente estimulará algo más. Así que siempre estamos como.... es como subir una escalera. Sabes, no puedes saltar a la cima, es un gran salto. No sabes cómo hacer eso, pero sabes cómo llegar al siguiente paso y luego cuando llegues a ese paso, verás que hay otro paso ahí y luego puedes seguir adelante. Así que creo que podemos usar ese mismo tipo de estrategia aquí, para volver al pozo y buscar ideas adicionales y...

[02:04:40.03] Denny: Estaba pensando que este podría ser uno que sería particularmente bueno, para volver atrás y leer la transcripción, y buscar esos pequeños lugares, porque sólo el archivo de audio o el video a veces no te da esas percepciones que obtienes cuando lo lees. Cuando lo lees, hay un tono o medio de comunicación totalmente diferente, que se manifiesta, en lugar de sólo escuchar. Sé que prefieres leer a ver un video. En este caso yo también lo haría, especialmente si mi motivación es intentar encontrar preguntas adicionales que hacer.

[02:05:13.14] Karl: La otra cosa sobre....

[02:05:16.15] Denny: Cuando repasé su autobiografía, que sólo está a medio camino, me quedé con lo siguiente: "Vaya, ¿cómo voy a contener esto en una sesión, porque hay tantas cosas ahí dentro? Le pasaron tantas cosas. Tenía tantos intereses e interacciones con la gente, y diferentes áreas de interés y descubrimientos y yo estaba como, `esto es demasiado".

[02:05:41.29] Karl: Bueno, él es una persona de muy alto nivel, en términos de su pedigrí, si se quiere. La gente con la que está asociado a lo largo de la historia, y así sucesivamente.... A menudo es el caso de los grandes pensadores, como los Einstein y los Teslas. Así es como son capaces de tener una vida que es más grande que la vida. Vienen 'cargados de vanguardia'. Ellos tienen una historia pasada de haberse involucrado, y de pensar de una manera muy, muy profunda acerca de las cosas y de desear sacarlas a la luz. Es casi tal vez, de alguna manera, un deseo de reconectarse con lo que sabían antes - antes de que aterrizaran aquí en esta tierra alienígena. Ellos sabían todas estas

cosas y hay una especie de conciencia, ya sabes, "Debería saber que hay algo que nos falta, deberíamos ser capaces de hacer esto o aquello", y cómo recapturar el conocimiento, los impulsa, y su curiosidad es insaciable, los mantendrá en ello.... ya sabes, 'la nariz a la piedra de moler sabia' y simplemente pensarán, pensarán, pensarán y pensarán y pensarán". Sabes, Einstein es famoso por eso. Sus famosos experimentos de pensamiento que hizo .... porque estaba tan cautivado con la posibilidad del descubrimiento, sólo como una actividad. Esa es la diferencia entre, creo, ver un video, y leer una transcripción de lo que está sucediendo.

[02:07:24.25] **Karl:** Cuando estás viendo un video, sigue adelante y te arrastra hacia adelante. Así que sólo tienes estos pequeños pedacitos de tiempo, para pensar en lo que estás escuchando, antes de distraerte con el siguiente intercambio, o el siguiente comentario, la siguiente frase, y así sucesivamente. Y cuando estás leyendo, si algo te golpea, puedes detenerte, y te dejarás pensar en ello, dejarás que se hunda en ti, y por eso prefiero leer. Uno, es acelerarlo y el otro es que cuando obtengo algo que me golpea, puedo hacer una pausa y obtener un beneficio un poco más completo, creo, de ello.

[02:08:07.13] **Denny:** Cierto. Cuando decías eso antes -acerca de que él vino- y cosas por el estilo, yo ya lo sabía, o que era un alma con una misión. Estaba pensando, ¿qué hubiera pasado si hubiera venido aquí creyendo en Dios, si no hubiera podido ser ateo y no hubiera tenido la supresión y la manipulación que se le aplicó? Habría sido increíble lo que habría hecho. Habría sido sólo.... Quiero decir que se puede tener una idea del progreso que los seres humanos son capaces de hacer sin obstáculos... o simplemente con el entorno adecuado, y podrían hacer mucho. Y este era sólo un tipo aislado. Es algo que hay que tener en cuenta.

[02:08:59.24] **Karl:** Bueno, y cada uno de nosotros, a nuestra manera, puede tener dos vidas muy diferentes: una con lo divino y otra sin él. Serán diferentes, se lo garantizo. Serán diferentes, porque así es como funciona. Sólo obtenemos soporte vital básico si estamos desconectados y permanecemos así y no nos importa. Y luego está la gente que tiene estas inspiraciones, y tienes a los artistas, y a Bob Dylan, sus letras y ya sabes, The Beatles, y este tipo de cosas. Había un aspecto espiritual en su alcance. Puede que no lo hayan codificado por completo, y le hayan puesto una etiqueta icónica, ya sabes, "Soy católico" o "Soy judío" o lo que sea. Tal vez eso era menos importante para ellos, pero saben que había algo más allá de ellos mismos y que les abría las posibilidades y los mantenía en contacto, y eso es importante. Créeme, es importante.

[02:10:09.08] **Karl:** Mi único propósito en todo lo que hago es servir a lo divino, y como resultado obtengo cosas. Me lo dan porque lo busco y lo quiero. Pero no podría inventar todas las cosas que se me han ocurrido, y las cosas que hago con la curación ahora. Es lo divino en acción, que sé cómo pedir, invocar y apuntar, y que está al alcance de todos, porque todos tenemos posición, pero no todos lo sabemos. No todos actuamos en consecuencia.

[02:10:48.04] **Denny:** La buena noticia es que lo que has descubierto y codificado en el Protocolo de Sanación de los Trabajadores de la Luz, se está extendiendo. Sabes, probablemente, si los contamos a todos, entre las clases que has hecho en persona, y los cursos en línea que se han vendido a través de Get Wisdom, ahora nos estamos acercando a los 100 practicantes. Algún porcentaje de ellos, no sé cual podría ser, son bastante activos con él, y he sido bendecido por ser la mosca en la pared, y ver algunos de los resultados de esto, y es bastante impresionante. Me refiero a hablar por mí mismo y por mis propias experiencias con esto. Una vida con lo divino en tu esquina,

puede ser algo muy impresionante sólo para presenciarla. Así que por esto, les doy las gracias y también quiero agradecer a todos por unirse a nosotros hoy. Nos pondremos a trabajar en otra serie de preguntas para Tesla, así como en todos los demás proyectos en marcha. Gracias, Karl, de nuevo por hacer esto conmigo, y gracias a todos por vernos, y volveremos. Adiós, adiós, adiós.